

Wir wollen uns nicht alles nehmen lassen und so lange wie es uns gesetzlich erlaubt ist planen wir eine Corona-Saison-Abschlussfeier.



WANN: 17. Oktober 2021

AB: 16.00 Uhr

WO: Vereinsheim RRC Blitz Essen-Kray

Deshalb wollen wir mit allen Mitgliedern sowie aber auch mit unseren Gästen und den Mittwochsradlern unseren bekannten Saisonabschluss feiern.

Wie in jedem normalen Jahr haben wir die Saison immer mit einer Abschlussfeier ausklingen lassen. Das war immer ein besonderer Tag für uns Kray-Blitze denn an diesem Tag wurden die Wertungskarten abgegeben. Jeder war darauf bedacht dass ja niemand sehen konnte wie viele Punkte er erfahren hat und ob er in diesem Jahr wohl Vereinsmeister werden würde. Aber so ist es seit nun schon zwei Jahren nicht mehr, denn CORONA-19 hat den Radsport fest im Griff, und ließ so gut wie keine Veranstaltung zu.

Die Krayer Blitze würden sich sehr freuen wenn auch unsere fleißigen Mittwochsradler unsere Einladung annehmen würden.